
 

 

REQUERIMENTO: Vereadora Raelsa Borges - Nº: 011/2025 

 

SR. PRESIDENTE, 

SRS. VEREADORES, 

SRAS. VEREADORAS 

 

 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja encaminhado 

Oficio a Prefeita Mª. do Socorro Delfino e ao Secretário de Desenvolvimento  Rural e Recursos, 

Solicitando que adotem medidas necessárias e urgentes (Imediatas) com vista à realização do 

CONSERTO DOS PONTOS CRÌTICOS DAS ESTRADAS DO SÍTIO AZEVÊM, pois, as 

mesmas se encontram intransitáveis, devido ao período invernoso.  

 

 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 02 DE JANEIRO DE 2025. 

 

 

 

 

 

 

Raelsa Borges de Almeida 

Vereadora 

 

 

 

 

 

 

 


